



そよかぜ

一宮市立今伊勢小学校
そよかぜ学級だより 2月号
令和8年1月30日（金）

まだまだ寒い日が続いますが、そよかぜ学級の子どもたちは、毎日外遊びに出かけたり、たくさん給食を食べたりと、とても元気に過ごしています。今後も学校で健康に過ごせるよう、こまめな手洗いの声かけや教室の換気など、風邪の予防に努めています。ご家庭でも、十分に睡眠をとる、朝食をしっかり食べる、気温の変化に合わせて服を選ぶなど、お子様の体調管理のご協力をよろしくお願いします。

学校公開・作品展ありがとうございました

寒い中、学校公開・作品展へお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちが一生懸命作った作品をお家の方に見ていただけて、子どもたちも大変喜んでおりました。

お家に持ち帰りましたら、またしばらくお家で飾っていただけると幸いです。



「手をつなぐ子らの教育展」見学

1月27日、スポーツ文化センターへ「手をつなぐ子らの教育展」の見学に行ってきました。版画や切り絵、立体作品など、様々な作品を見て、「これかわいいね。」「顔のお面だ、すごい。」等、素直な声が聞かれ、ほほえましく思いました。他校の支援学級の子らの作品も含め、皆が一生懸命制作した作品をじっくりと見る機会がもて、よい学びとなりました。保護者の皆様には、財布や運賃等のご準備・ご協力をいただき、ありがとうございました。



※2月分の集金は、後日、個別にお知らせします。

